



El Ayuntamiento mostrará su oposición a una nueva titulación de Agrónomos en Salamanca

El alcalde asegura que reclamará a la Junta y al Consejo de Universidades que se mantenga el criterio de racionalización y no se dupliquen títulos

EL NORTE

PALENCIA. El Ayuntamiento de Palencia se unirá a las tesis que defienden los responsables del campus universitario de La Yutera, en contra del acuerdo del Consejo de Universidades de Castilla y León de permitir la creación de una nueva titulación en los estudios de Agró-

nomos en Salamanca, a pesar de que ya existen en cuatro universidades de la región y que no se llegan a cubrir todas las plazas que se ofrecen.

El vicerrector del campus, Pedro Caballero, y la directora de la Escuela Agraria de Palencia, Josefina Vila, han mantenido encuentros en los últimos días con los responsables políticos de la provincia para expresarles su preocupación por el daño que puede hacerse al campus de Palencia. Los responsables universitarios expusieron ayer el problema al delegado de la Junta, Luis Domingo González, y al director provincial de Educación, Sabino Herrero, y también buscaron el apoyo del al-



Los responsables del campus, con el delegado de la Junta. :: EL NORTE

calde, Alfonso Polanco, quien les transmitió toda la colaboración del Ayuntamiento. El regidor explicó ayer que el Consistorio aprobará una moción en la que se mostrará muy crítico con la decisión y se pedirá a la Consejería de Educación, la Dirección General de Universidades y

el Consejo de Universidades que se mantengan los criterios de racionalización de las titulaciones y no se perjudique al campus de Palencia. «Vamos a trabajar en estos días todos los grupos políticos para hacer esta moción de apoyo a la Escuela de Ingenierías», señaló Polanco.